

# Avis de départ

Blainville, le 28 août 2019

## Départ de madame Gerarda Capece Directrice des ressources financières et informationnelles

Madame Gerarda Capece, directrice des ressources financières et informationnelles du Groupe Santé Arbec, a annoncé son départ le 6 septembre prochain afin de relever de nouveaux défis.

Tous les membres de l'équipe de direction tiennent à la remercier pour son engagement et ses services tout au long de son parcours au sein du Groupe Santé Arbec. Reconnue pour sa rigueur et son authenticité, Mme Capece a su accompagner la direction dans l'évolution du Groupe Santé Arbec au fil des années et ce, depuis la petite entreprise familiale jusqu'à la forme que nous connaissons actuellement.

Elle a accompli un travail remarquable au sein de la direction des finances. Que ce soit, au niveau de ses connaissances et ses compétences en matière de comptabilité ou pour sa capacité à mobiliser une équipe de travail, elle a réussi haut la main sa mission.

Joignez-vous à moi pour souhaiter tout le succès possible à Gerarda dans la réalisation de ses nouveaux défis professionnels.

Le directeur général des CHSLD du Groupe Santé Arbec,



Benoit Valiquette